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Covid-19: Brasil registra menor 
média móvel de casos em um dia

Funcionários ficam 
feridos após receberem 

descarga elétrica 
em São Gonçalo

C
inco funcionários que 
estavam trabalhando 
na obra de um via-
duto na RJ-104, altu-

ra do Jardim Catarina, em São 
Gonçalo, Região Metropolitana 
do Rio, ficaram feridos após se-
rem atingidos por uma descarga 
elétrica na subestação da Enel, 
próximo ao local da constru-
ção, na manhã da última ter-
ça-feira. As vítimas, que não 
tiveram os nomes divulgados, 
foram socorridas por popula-
res e levadas ao Hospital Esta-
dual Alberto Torres (HEAT), 
no município. Um dos funcio-
nários já recebeu alta, enquan-
to os outros quatro seguem em 
observação no hospital.

O Corpo de Bombeiros 
informou que uma equipe 
do Quartel do Colubande foi 
acionada às 9h55 para socor-

rer quatro pessoas que haviam 
sido atingidas por uma des-
carga elétrica enquanto traba-
lhavam no viaduto em cons-
trução naquela mesma região. 
Quando a ambulância estava 
a caminho do local, a mesma 
pessoa que ligou solicitando 
ajuda informou que as vítimas 
já haviam sido levadas por pes-
soas que passavam no local.

Mesmo assim, a equipe se 
dirigiu até o local do acidente 
e constatou o fato. Os militares 
isolaram a área e permaneceram 
na subestação até a chegada de 
uma equipe da Enel, para que 
o problema fosse solucionado. 
Segundo a Enel, uma das colu-
nas de ferro que estavam sendo 
movimentadas pelos operários 
encostou na rede da distribui-
dora. “Imediatamente todas as 
manobras para proteger as pes-

soas envolvidas no acidente. A 
companhia lamenta o ocorrido 
e ressalta que nenhum funcio-
nário da Enel ou de suas empre-
sas parceiras estavam envolvi-
dos no acidente. As vítimas são 
funcionários da construtora que 
realizava a obra”, disse.

De acordo com o Departa-
mento de Estradas e Rodagens 
(DER-RJ) os feridos são funcio-
nários da MJRE Construtora, 
empresa que executa as obras 
do viaduto do Jardim Catarina. 
“Um engenheiro está no hos-
pital acompanhando os operá-
rios”, informou o departamento.

O viaduto em que as vítimas 
estavam trabalhando faz parte 
do plano de obras que estão 
sendo executadas pelo DER, 
que tem como objetivo melho-
rar a circulação na região de 
São Gonçalo.
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Os militares isolaram a área e 
permaneceram na subestação até a 
chegada de uma equipe da Enel

O mês de agosto termina 
registrando o dia com a menor 
média móvel de casos de 
covid-19 do ano. De acordo 
com o Ministério da Saúde, os 
25,7 mil casos registrados na 
última terça-feira foi a menor 
média móvel de casos de 2021. 
A pasta aponta a vacinação 
como o principal motivo para 
a queda, que vem sendo regis-
trada desde junho, quando 
chegou-se a notificar 74,79 
mil casos da doença.  

“Isso representa uma redu-
ção de 65% em pouco mais 
de dois meses”, informou o 
ministério, em nota, ao escla-
recer que a média móvel é um 
balanço do número de casos 
registrados nos últimos 14 
dias. O levantamento aponta 
também queda na média 
móvel de mortes. Ontem, o 
Brasil registrou 701 mortes, o 
que representa o menor índice 
desde 6 de janeiro, quando 

Anvisa aprova inclusão de nova 
fábrica da vacina da Pfizer

Crise energética: Mourão afirma que governo adotou medidas necessárias para enfrentar o problema

A Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) aprovou a inclu-
são da empresa Exelead, 
localizada em Indianá-
polis, estado da Indiana, 
nos Estados Unidos, como 
uma fabricante alternativa 
da vacina da Pfizer/BioN-
Tech contra a covid-19. A 
solicitação de inclusão foi 
feita em 24 de agosto e aprovada na última 
terça-feira pela Anvisa.  

De acordo com a agência, a introdução 
da unidade aprimora a capacidade de forne-
cimento da nanopartícula lipídica e de for-
mulação do medicamento a granel. O pro-
duto fabricado na Exelead é, então, trans-
portado até o local das etapas de envase e 
embalagem.

A análise das informações enviadas pela 
Pfizer foi concluída na semana passada pela 
equipe técnica da Anvisa, para que fosse 
verificado o cumprimento das Boas Práticas 
de Fabricação (BPF) da unidade. A certifi-
cação valida as estruturas e condições téc-

nico-operacionais de determinada fábrica 
para a produção do imunizante.

“Todas as vacinas e medicamentos forne-
cidos para o Brasil precisam ter a sua cadeia 
produtiva integralmente autorizada pela agên-
cia. Isso significa que cada nova planta fabril 
incluída deve estar de acordo com os requi-
sitos de BPF”, explicou a Anvisa, em nota. 
O objetivo é garantir que as mudanças não 
alterem as características do produto final 
registrado na agência.

Com a inclusão, a cadeia produtiva da 
vacina da Pfizer tem agora oito empresas 
distribuídas nos Estados Unidos, Alemanha, 
Áustria e Bélgica.

O vice-presidente da 
República, Hamilton Mou-
rão, comentou sobre a crise 
energética que atinge o país, 
afirmou que o governo ado-
tou as medidas necessárias 
para enfrentar o problema, 
mas não descartou a necessi-
dade da adoção de um racio-

namento. Ele acredita que 
as ações anunciadas pelo 
governo são no sentido de 
evitar apagões no país. Em 
cadeia de rádio e TV, ontem, o 
ministro das Minas e Energia, 
Bento Albuquerque, apelou 
a um esforço de redução de 
consumo da população para 

evitar medidas mais drásticas.
Também perguntado se o 

aumento na conta de luz não 
pode gerar mais inflação, o 
general disse que não acre-
dita nesse risco.

- Não vejo dessa forma. 
Os fatores que fazem a infla-
ção aumentar e diminuir 

são sazonais. Os setores do 
governo encarregados do 
assunto estão trabalhando 
junto e acompanhando diu-
turnamente o que está acon-
tecendo e adotando as medi-
das necessárias.

No dia que o Supremo 
Tribunal Federal (STF) volta 

a julgar a adoção ou não de 
um ‘marco temporal’ como 
referência para demarcação 
de áreas indígenas, Hamilton 
Mourão afirmou que os índios 
já possuem terras suficientes.

- Hoje nós temos mais de 
900 mil quilômetros quadra-
dos de terras indígenas. É 

o país do mundo que tem a 
maior quantidade de terras 
disponíveis para seus povos 
originais. Acho que os indí-
genas estão bem contem-
plados em termos de terra, 
podem não estar em outra 
coisas - disse Mourão, na 
manhã de ontem.

A vacinação é o principal motivo da 
queda, diz o Ministério da Saúde
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A empresa Exelead, nos EUA, é 
fabricante alternativa da vacina
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foi registrada uma média de 
696,71 mortes por covid-19.

O ministro Marcelo Quei-
roga tem reiterado o compro-
misso de vacinar, até o fim de 
setembro, toda a população 
com idade acima de 18 anos, 
com pelo menos a primeira 
dose. Esse montante equivale 
a 160 milhões de pessoas. O 
ministério contabiliza que, no 
fim de agosto, 80% da popula-
ção adulta já havia sido vaci-
nada com a primeira dose. 
“Agora, a meta é completar o 
ciclo vacinal de todos os bra-

sileiros adultos até o fim de 
outubro”, segundo nota da 
pasta, ao ressaltar que, até 
o momento, foram distribu-
ídas 233,2 milhões de vaci-
nas para todas as unidades 
federativas.

Ao todo, 130 milhões de 
pessoas já foram vacinadas 
com a primeira dose, o que 
corresponde a 81,2% da popu-
lação. A segunda dose (ou a 
dose única) já foi aplicada em 
61,4 milhões de pessoas, o que 
corresponde a 38,3% da popu-
lação.
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Vice de Juninho 
Peruca pode 
ficar de fora 

das eleições em 
Silva Jardim

O clima é de tensão no grupo político do can-
didato a prefeito Juninho Peruca, em Silva Jar-
dim, no interior do Rio. É que o seu candidato 
a vice, Rubinho Cavalcante, pode ficar fora das 
eleições suplementares no município do inte-
rior do estado, às véspe-
ras do pleito do dia 12 de 
setembro.

O pedido de impug-
nação da candidatura do 
vice de Juninho Peruca se 
baseia na questão de Rubi-
nho Cavalcante não ter se 
afastado do seu cargo como 
servidor municipal de Rio 
das Ostras, como manda a 
legislação eleitoral. No caso 
das eleições suplementares, 
como o pleito de Silva Jar-
dim, Rubinho Cavalcante 

teria que ter se afastar do serviço público em 
até 24 horas da convenção partidária, o que não 
aconteceu. Cavalcante apenas solicitou férias, o 
que contradiz a lei eleitoral.

O pedido de impugnação também se baseia no 
fato da cidade e Silva Jar-
dim fazem parte das Bai-
xadas Litorâneas, e  Rio 
das Ostras se originou do 
município de Casemiro de 
Abreu, que é vizinho a Silva 
Jardim, o que pode dar ao 
candidato citado, alguma 
influência no setor público 
de Silva Jardim.

O Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE) tem até a 
próxima quinta-feira, dia 
9 de setembro, para dar a 
sentença.

Paes afirma que casos 
da variante Delta estão 
diminuindo: “Acho que 

estamos avançando bem”
O prefeito Eduardo Paes 

(DEM) afirmou, na manhã de 
ontem, que os casos de infec-
ções pela variante Delta esta-
bilizaram e que os números 
de internações diminuíram no 
município do Rio de Janeiro. 
Paes ainda disse que está aguar-
dando a chegada de uma nova 
remessa de imunizantes contra 
a covid-19 para que o calendá-
rio de vacinação seja retomado 
nesta quinta-feira. 

“Acho que estamos avan-
çando bem. A gente vive a boa 
notícia de que os casos de Delta 
deram uma estabilizada boa nos 
últimos dias. Temos tido menos 
caso, mas é óbvio que vamos 
ter um ciclo agora, que é o que 
a gente sempre diz, o óbito é 
algo que acontece depois de um 
tempo. Então, a gente já está 
tendo menos casos e interna-
ções. Esperamos que isso vá 
nos permitir, junto com o Pas-
saporte da Vacinação, voltar 
aos poucos a abrir a cidade, a 
permitir que as coisas funcio-
nem, desde que você tenha essas 
regras básicas. Eu não consigo 

O Instituto Nacional de 
Metrologia, Qualidade e Tec-
nologia (Inmetro) anunciou 
a instalação, em Duque de 
Caxias (RJ), do primeiro labo-
ratório privado para ensaios de 
baterias para carros elétricos 
do Brasil. O parque tecnoló-
gico, o primeiro da América 
Latina a estabelecer requisitos 
para veículos híbridos e elétri-
cos, será instalado no Cam-
pus do Inmetro, que abriga 57 
laboratórios de alta tecnologia.

De acordo com o Inmetro, 
o principal objetivo do projeto 
é “viabilizar uma infraestru-
tura de qualidade robusta para 
o segmento de veículos elétri-
cos, dada a velocidade com a 
qual esse mercado vem cres-
cendo no mundo e, particu-
larmente, no Brasil, onde há 
projeção de que 60% da frota 
será composta por veículos 
elétricos e híbridos”.

A expectativa é que o labo-
ratório comece a operar em 
2023. Além da importância 
para o mercado interno – que, 
segundo o instituto, deverá, 
até 2035, ser composto em sua 

maioria por esse tipo de veí-
culo – o laboratório poderá 
atuar externamente, por meio 
da exportação de tecnologia e 
conhecimento a outros países.

Caberá ao Inmetro, além 
de ceder espaço no Campus 
de Laboratórios, treinar espe-
cialistas para manter a rastre-
abilidade, desenvolver requi-
sitos e programa de acredita-
ção e apoiar a normalização 
nacional ou regional, em ali-
nhamento com a Associação 
Brasileira de Normas Técni-
cas (ABNT) e com a Coope-
ração Interamericana de Acre-
ditação (IAAC).

A certificação é um dos 
aspectos dessa infraestrutura 
da qualidade, mas não é o 
único. De acordo com o Inme-
tro, inicialmente o laboratório 
terá, por objetivo, fazer tes-
tes em baterias, para auxiliar 
o setor produtivo na fabrica-
ção de itens seguros e com bom 
desempenho. “A partir disso, 
pode-se estabelecer requisi-
tos mínimos a serem cumpri-
dos e chegar a um processo de 
certificação”, complementou.  

SAIBA O QUE ACONTECE NA SUA CIDADE ÀS VÉSPERAS DAS ELEIÇÕES Divulgação

Inmetro terá 
laboratório de teste 
de baterias para 
carros elétricos

Agências 
da Light só 

atenderão por 
agendamento a 
partir de hoje

GM recebe 211 novos veículos para patrulhamento
A Guarda Munici-

pal (GM) do Rio recebeu, 
ontem, uma nova frota de 
veículos para fazer o patru-
lhamento pela cidade. Os 
211 veículos terão nova 
identidade visual, mas man-

tiveram a cor predominante 
azul, como está previsto no 
estatuto da GM. Outra novi-
dade é a utilização de uma 
faixa quadriculada ao redor 
dos carros, usada como um 
ícone de policiamento em 

todo o mundo. O prefeito 
do Rio, Eduardo Paes, par-
ticipou da entrega e disse 
que aos poucos estão recu-
perando as condições fiscais 
do município e o objetivo é 
que os agentes possam servir 

a população com dignidade.
A frota utilizada atual-

mente é de 2018, quando 
houve a primeira mudança 
da identidade visual para a 
cor azul. E, agora, a ado-
ção das faixas quadricula-

das teve por objetivo facili-
tar a identificação das viatu-
ras tanto do público nacio-
nal quanto internacional, já 
que o Rio de Janeiro recebe 
diariamente visitantes do 
mundo inteiro.

Todas as agências comer-
ciais da Light passarão a aten-
der os clientes apenas com 
horário marcado a partir de 
hoje. A medida, segundo a 
empresa, evita a formação 
de filas e aglomerações em 
ambientes fechados e tem como 
objetivo garantir a comodidade 
e a segurança de clientes e fun-
cionários diante da pandemia 
de covid-19.

A mudança teve início em 
junho pela unidade de São João 
de Meriti. Em julho, foi a vez 
das agências de Campo Grande, 
Centro (Marechal Floriano), 
Barra da Tijuca e Copacabana, 
além das lojas dos municípios 
de Nova Iguaçu, Volta Redonda, 
Carmo, Pirai e Três Rios. Agora, 
com 100% das unidades comer-
ciais seguindo o modelo, os 
clientes que precisarem de aten-
dimento em uma das agências 
podem agendar previamente 
o serviço pelo site (www.light.
com.br) ou via WhatsApp (21 
99981-6059), com a atendente 
virtual da Light, a Lia.

Para o agendamento, basta 
escolher a data, a hora e o ende-
reço de sua preferência. No 
dia do atendimento, os clien-
tes deverão utilizar máscara e 
haverá limitação de ocupação 
na parte interna das agências.

A Gerente de Serviço e 
Atendimento ao Cliente da 
Light, Janine Santos, destaca 
a importância da utilização 
dos canais de atendimento de 
forma virtual, pois a maior 
parte dos serviços pode ser 
requisitada de forma remota 
e de maneira descomplicada.

entender quem reclama do ‘Pas-
saporte da Vacinação’ em alguns 
lugares para que você possa per-
mitir que a cidade volte a fun-
cionar na normalidade”, disse 
Paes, que esteve presente na 
renovação da frota de viaturas 
da Guarda Municipal.

A cidade do Rio suspendeu 
o calendário de vacinação con-
tra a covid-19 para adolescen-
tes nesta quarta-feira. A Secre-
taria esperava imunizar jovens 
com 16 anos ou mais, mas, 
por conta da falta de entrega 
de novas doses por parte do 

Ministério da Saúde, a vacina 
será oferecida somente para pes-
soas com 40 anos ou mais, ges-
tantes, puérperas, lactantes e 
pessoas com deficiência com 
12 anos ou mais. 

“Confirmando a chegada 
hoje (ontem), a principio, 
amanhã(hoje) vai ser um dia 
normal. Amanhã(hoje) são 
meninas de 15 anos de idade e 
enfim vou vacinar minha filha 
cedinho. Se Deus quiser, com-
pleto o ciclo da minha casa, pelo 
menos com a primeira dose”, 
afirmou o prefeito.

Prefeito acredita que 
redução de casos vai 
acelerar abertura da cidade

Rubinho Cavalcante 
não se licenciou do 
serviço municipal 
de Rio das Ostras 
como manda a 
legislação eleitoral

Ricardo Cassiano/Prefeitura do Rio
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O 
Assaí Atacadista 
inaugurou na úl-
tima terça-feira 
(31/8) a primei-

ra unidade da companhia na 
cidade de São João de Meri-
ti. Com um investimento de 
R$ 63 milhões e mais de 13 
mil m² de área construída e 
com estacionamento próprio 
para carros e motos com mais 
de 390 vagas.

Localizada na Rodovia 
Presidente Dutra, n° 4.301, 
em Coelho da Rocha, o Assaí 
São João de Meriti atende 
não apenas os clientes e 
comerciantes da cidade, mas 
também dos municípios vizi-
nhos. Com a vantagem do 
“preço de atacado”, ou seja, 
ao adquirir mais de um item 
do mesmo produto, o cliente 
ganha desconto (a informa-
ção de preço consta na eti-
queta de cada item). Outra é 
o serviço de televendas, ideal 
para o comerciante que pre-
cisa de agilidade e de com-
pra em grande quantidade.

Com a abertura, o Assaí 
passa a contar com 189 lojas 
em todo o país, sendo 23 no 
Estado.

Para formar o novo time, a 

companhia gerou mais de 280 
empregos diretos na região.

A loja disponibilizará 
serviço de açougue, em que 
um time de açougueiros está 
preparado para atender o 

cliente, fatiando e moendo 
as peças de carne seguindo 
as preferências de cada um 
e do jeito desejado. A loja 
conta ainda com mais de 7 
mil produtos, entre alimen-

tos, bebidas, itens de higiene 
pessoal e limpeza, produtos 
de bazar, linha automotiva, 
linha pet e eletroportáteis, 
além de embalagens e des-
cartáveis.
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São João de Meriti ganha um Assaí Atacadista

Assaí Atacadista chega a 
23 lojas no estado do Rio

Com as escolas municipais 
fechadas em virtude da pande-
mia do novo coronavírus, a Pre-
feitura de Japeri está revertendo 
os alimentos que fazem parte da 
merenda escolar em kits com-
plementares de alimentação 
para todos os alunos da rede 
municipal de ensino. Na terça-
-feira (31), a Secretaria Muni-
cipal de Educação iniciou a pri-
meira etapa do calendário de 
entregas. No total, a iniciativa 
vai contemplar 14 mil estudan-

tes das 34 unidades escolares 
da cidade.

Nesta fase, a distribuição dos 
alimentos começou pelas esco-
las municipais Pastor Idalécio, 
Amaralina, Teófilo Cunha, Dom 
Adriano, Prof. Carlos Alberto, 
Santa Inês e Pedra Lisa, Creche 
Janderson e APAE. Já o calendá-
rio referente à entrega dos meses 
de maio e junho será divulgado, 
em breve, pela prefeitura.

Para garantir a segurança de 
todos, os diretores das unida-
des orientaram os pais quanto 
às medidas de proteção para 
reduzir os riscos de contágio 
pelo novo coronavírus. Por sua 
vez, os responsáveis dos alunos 
passaram por um rigoroso con-
trole de higiene e prevenção, 
como uso obrigatório das más-
caras dentro e fora dos pontos 
de entrega e higienização das 
mãos com álcool em gel antes 

da retirada dos kits.
As aulas continuam à dis-

tância. Os alunos matriculados 
na rede municipal de ensino 
têm acesso às atividades esco-
lares através do site www.ead-
semedjaperi.com.br, portal que 
é abastecido regularmente pelos 
educadores. Aqueles que não 
têm acesso à internet ou impres-
sora podem retirar o material 
impresso diretamente na uni-
dade de ensino onde estão 
matriculados.

Japeri inicia a entrega 
dos kits merenda para 

alunos da rede municipal

Cerca de 14 mil estudantes 
receberão os alimentos 
até a próxima semana

Prefeitura de Resende 
retoma aulas de 

ginástica do Programa 
Melhor Idade + Ativa

A Prefeitura de Resende, por meio da 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, 
vem retomando as aulas de ginástica do 
Programa Melhor Idade + Ativa, neste 
mês de agosto. O retorno às aulas nos 
25 polos existentes, que estavam parali-
sadas desde março de 2020, em razão da 
pandemia do novo coronavírus (Covid-
19), acontece gradualmente.

Em 2020, o programa contabilizava 
aproximadamente 1,2 mil alunos. O 
secretário municipal de Esporte e Lazer, 
David Manuel de Jesus Silva, reforçou 
quais são as condições que permitiram a 
volta às aulas, lembrando 
que todas as medidas de 
segurança sanitária estão 
sendo respeitadas.

Foi possível reto-
mar as aulas, uma vez 
que os idosos tiveram a 
oportunidade de se pro-
teger contra a Covid-
19, tomando a vacina. 
Também foram recebi-
dos relatos sobre o cres-
cimento de casos de 

depressão nesta faixa etária da vida. O 
programa oferece atividades aeróbicas, 
que são de baixo impacto, além de pro-
porcionar momentos de lazer e interati-
vidade. Nos polos, continuam sendo ado-
tados os protocolos de segurança sanitá-
ria, que são higienização das mãos com 
álcool em gel ou água e sabão, uso obri-
gatório de máscaras e aferição de tem-
peratura, entre outros cuidados.

São 25 polos espalhados em igre-
jas, áreas de lazer e quadra esporti-
vas nos seguintes bairros da cidade: na 
Região da Grande Alegria; Toyota; Enge-

nheiro Passos; Vicen-
tina; Lavapés; Campos 
Elíseos; Surubi Velho; 
São Caetano; Morro 
do Cruzeiro; Jardim 
Jalisco; Visconde de 
Mauá; Fazenda da Barra 
II; Fazenda da Barra 
III; Jardim Aliança II; 
Vila Julieta (Alvorada); 
Cabral; Paraíso; Vila da 
Fumaça; Nova Alegria; 
e Itapuca.

Retorno às aulas nos 
25 polos existentes 
acontece gradualmente

SERVIÇO
Assaí São João de Meriti (RJ)
• Endereço: Rodovia Presidente Dutra, 

n° 4.301, bairro Coelho da Rocha
• Horário de funcionamento da unidade: 

segunda-feira a sábado, das 7h às 22h, e 
aos domingos e feriados, das 8h às 18H

No total,  
a iniciativa vai 

contemplar  
14 mil estudantes 
das 34 unidades 

escolares  
da cidade

Na terça-feira 
(31), a Secretaria 

Municipal de 
Educação iniciou 
a primeira etapa 

do calendário 
de entregas 

O programa 
oferece atividades 

aeróbicas, que 
são de baixo 

impacto, além 
de proporcionar 

momentos 
de lazer e 

interatividade

Reprodução
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• Segunda-feira, das 9h ao meio-
dia, no CRAS Chatuba; e de 13h 
às 17h, no CRAS Juscelino.

• Terça-feira, das 9h ao meio-dia, 
no CRAS Santa Terezinha; e de 
13h às 17h, no Espaço Convive.

• Quarta-feira, das 9h ao meio-dia, 
no CRAS Banco de Areia e de 13h 
às 17h, no CRAS Rocha Sobrinho.

• Quinta-feira, das 9h ao 
meio-dia, no CREAS.

DIAS E HORÁRIOS DOS ENCONTROS

A Assistência Social de Mesquita 
iniciou ontem uma oficina de barbe-
aria. As inscrições seguem abertas e 
quem não conseguir vaga em uma das 
turmas iniciais ficará na fila de espera 
para as próximas que serão abertas – 
a previsão é que isso aconteça já em 
janeiro de 2022.

As aulas acontecerão nos CRAS 
Chatuba, Banco de Areia, Juscelino e 
Rocha Sobrinho. Além disso, o Espaço 
Convive, em Santa Terezinha, e o 
CREAS, também em Rocha Sobri-
nho, também terão turmas. Podem 
se inscrever homens e mulheres que 
morem em Mesquita e que tenham a 

partir de 16 anos de idade.
Para a inscrição, os interessados 

devem procurar o CRAS mais perto de 
casa, com os seguintes documentos: 
RG, CPF e comprovante de residên-
cia. As aulas serão ministradas pelo 
barbeiro e cabeleireiro Felipe Santos. 
A ideia é fortalecer a convivência em 
grupo e a participação comunitária, 
enquanto também se desenvolvem 
potencialidades dos participantes.

CIDADES

A Prefeitura de Niterói 
começou a aplicar, ontem, a 
dose de reforço da vacina contra 
a Covid-19 em pessoas acima 
de 90 anos. A vacinação com 
a dose de reforço segue nesta 
faixa etária hoje (02). Amanhã 
(03) e sábado (04), é a vez dos 
idosos a partir de 85 anos. Na 
semana passada, o município 
tornou-se a primeira cidade do 
Estado do Rio a iniciar a aplica-
ção da dose de reforço em Ins-
tituições de Longa Permanên-
cia para Idosos.

A vacinação deste grupo 
será feita com a vacina da Pfi-
zer. Para receber a terceira 
dose, os idosos devem com-
parecer a um dos oito pos-
tos de vacinação disponíveis 
(endereços abaixo) munidos 
de comprovantes da primeira 

e da segunda dose recebidas 
e documento de identidade.

O secretário municipal 
de Saúde, Rodrigo Oliveira, 
explica que o reforço na vaci-
nação dos idosos é uma medida 
importante para conter o 
avanço da variante delta que 
tem se espalhado rapidamente 
no Rio de Janeiro.

“A terceira dose é recomen-
dada pela Organização Pan-
-americana de Saúde, Minis-
tério da Saúde e Secretaria de 
Estado de Saúde.  Estudos mais 
recentes confirmam que com 
cerca de 6 meses os idosos têm 
a redução da imunização. Por 
isso a importância da dose de 
reforço nesse público, já que ela 
aumenta consideravelmente a 
quantidade de anticorpos neu-
tralizantes e garante mais pro-

teção”, destacou o secretário.
A imunização com a dose 

de reforço começou com as pes-
soas acima de 60 anos alocadas 
em instituições de longa perma-
nência que tomaram a segunda 
dose da vacina há seis meses ou 
mais. Segundo a SMS, nesta 
primeira etapa, cerca de 1.200 
idosos deste grupo vão recebe 
a terceira dose.

Calendário de adolescen-
tes – Na segunda-feira, Nite-
rói adiantou o calendário de 
vacinação contra Covid-19 
dos adolescentes a partir de 12 
anos. Com a antecipação, nesta 
quarta os adolescentes a partir 
de 13 anos já podem receber 
o imunizante. Na quinta-feira 
(02), a cidade chega aos 12 anos 
ou mais. Sexta (03) e sábado 
(04) serão dias de repescagem.

Repescagem contínua 
 Com a chegada do calen-

dário de vacinação às pessoas 
acima de 18 anos no último 
dia 19, o município segue em 
repescagem contínua. Todos 
os adultos da cidade que ainda 
não se imunizaram podem pro-
curar uma unidade de saúde 
para tomar a primeira dose da 
vacina contra a Covid-19. A 
repescagem vale também para 
os adolescentes de 12 a 17 anos 
com comorbidades ou defici-
ência permanente.

Oficina grátis de 
barbearia começa 

em Mesquita

Inscrições estão 
abertas e podem 
ser feitas nos 
CRAS da cidade

Niterói inicia aplicação de dose de reforço em pessoas a partir de 90 anos
A vacinação 
deste grupo  

será feita  
com a vacina 

da Pfizer

Documento pode 
ser solicitado no 
Cras do município

Reprodução

Prefeitura de Mangaratiba inicia entrega 
da carteira de identificação do autista

N
a última terça-
-feira (31), Man-
garatiba deu um 
importante pas-

so para ampliar a garantia de 
direitos e inclusão social. Isso 
porque, a Prefeitura, através 
da Secretaria de Assistência 
Social e Direitos Humanos 
(SMASDH), realizou a en-
trega da primeira Carteira de 
Identificação do Autista (CIA) 
do município. O documento, 
válido em todo o estado e que 
tem como objetivo priorizar 
o atendimento para pessoas 
diagnosticadas com Transtor-
no de Espectro Autista (TEA), 
foi concedida para o peque-
no Luis Ângelo Teixeira, de 
apenas 8 anos. A cerimônia 
foi comandada pelo Prefeito 
Alan Bombeiro.

A mãe de Luis Ângelo, 
Rafaela Ângelo, falou sobre 
o sentimento de ver seu filho 
ser o primeiro a receber a car-
teirinha.

“Me sinto extremamente 
lisonjeada em receber a pri-

meira Carteira de Identificação 
do Autista. A sensação é de que 
estou representando todas as 
mães, pais e responsáveis que 
estão junto comigo na luta pelo 
reconhecimento do direito, 
acesso e melhor qualidade de 
vida para todos com TEA, não 
apenas aqui no município de 
Mangaratiba, mas, em todo o 
país. Deixo o meu agradeci-
mento a todos que estão envol-
vidos nesse projeto”.

A emissão da Carteira 
Municipal de Identificação do 
Autista está prevista na Lei 
Municipal nº 1.279, de auto-
ria do vereador Renato Fifiu, 
e sancionada em 2 de abril 
de 2020, pelo Prefeito Alan 
Bombeiro. O documento, que 
pode ser solicitado nos CRAS 
do município, visa facilitar a 
identificação e a prioridade 
no atendimento em serviços 
públicos e privados, em espe-
cial nas áreas de saúde, educa-
ção e assistência social, para 
portadores do Transtorno do 
Espectro Autista.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 2 DE SETEMBRO DE 2021

Os encontros 
acontecerão uma 
vez por semana

• Policlínica Sérgio Arouca – Rua Vital 
Brazil Filho, s/nº, Vital Brazil.

• Policlínica Doutor João da Silva Vizella 
– Rua Luiz Palmier, 726, Barreto.

• Policlínica Regional de Itaipu – Avenida 
Irene Lopes Sodré, s/nº, Itaipu.

• Policlínica Regional Carlos  
Antônio da Silva – Avenida Jansen 
de Melo, s/nº, São Lourenço.

• Policlínica Regional Doutor  
Guilherme Taylor March – Rua Desembargador 
Lima Castro, 238, Fonseca.

• Policlínica Regional de Piratininga  
Dom Luís Orione – Rua Dr. Marcolino 
Gomes Candau, 111, Piratininga.

• Policlínica Regional Doutor Renato Silva – 
Avenida João Brasil, s/nº, Engenhoca.

• Drive thru na Universidade Federal 
Fluminense – Campus Gragoatá, Rua 
Alexandre Moura, 8, São Domingos

LOCAIS DE VACINAÇÃO 3ª DOSE
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Acusado de 
operar esquema 
de “gatonet” é 

preso em Niterói
Um homem, sem identi-

dade revelada, suspeito de 
operar e vender serviço de 
“gatonet” foi preso por poli-
ciais da 81ª DP (Itaipu) na 
última terça-feira (31). Os 
agentes investigavam denún-
cias de que cabos de prove-
dores de internet de opera-
doras na região de Engenho 
do Mato, em Niterói, estavam 
sendo retirados e substituí-

dos por outros de forma clan-
destina. A suspeita é de que 
o homem atuaria em parce-
ria com traficantes da região.

Os policiais realizaram 
diligências e identificaram 
a central clandestina que 
emitia os sinais irregulares. 
O material foi apreendido e 
encaminhado para a 81ª DP. 
O homem foi preso em fla-
grante.

Agentes do São Gonçalo 
Presente capturam traficante 

de drogas no Colubandê

Os desembargadores da 
2ª Câmara Criminal do Tribu-
nal de Justiça do Rio negaram 
pedido para afastar a juíza Nea-
ris dos Santos Carvalho Arce, 
da 3ª Vara Criminal de Niterói, 
do processo criminal no qual 
a pastora Flordelis dos Santos 
de Souza é ré por ser mandante 
da morte do marido, o pastor 
Anderson do Carmo. A solici-
tação foi feita pela defesa da ex-
-deputada.

O julgamento aconteceu a 
última terça-feira. Os magis-
trados rejeitaram alegação dos 
advogados de que a juíza estava 
sendo parcial. Nearis foi respon-
sável por decretar a prisão de 
Flordelis no último dia 13, após a 
Câmara dos Deputados ter cas-
sado seu mandato como parla-
mentar. A juíza também deter-
minou que a pastora seja levada 
a júri popular pelo crime.

“Opiniões divergentes e o 
debate de ideias opostas, dedu-
zidas processualmente após a 
deflagração da ação penal, 
são inerentes à própria dialé-
tica do direito e do processo. 
São fatos aceitáveis. As partes 
podem ficar insatisfeitas com 
as decisões que contrariem os 
seus interesses, mas existem as 
vias recursais para reexame da 
questão. O direito, porém, não 
tolera que os inconformismos 
venham travestidos de alega-
ções levianas de parcialidade 
contra o magistrado. Nenhuma 
das hipóteses escortinadas pela 
nobre defesa foi capaz de pro-
mover qualquer abalo na impar-
cialidade da magistrada”, escre-
veu o desembargador Celso Fer-

Um suspeito de 18 anos 
foi preso por agentes da Ope-
ração São Gonçalo Presente 
após o cumprimento de um 
mandado de busca e apreen-
são na Rua Salvatori, no Colu-
bandê, bairro de São Gonçalo, 
na última terça-feira (31). 
Contra o homem havia ano-

tação por fato análogo ao trá-
fico de drogas.

Segundo informações 
da Polícia Militar, os poli-
ciais estavam em motopatru-
lhamento quando viram um 
homem em atitude suspeita 
que se mostrou nervoso. O 
suspeito foi abordado e, atra-

vés de uma pesquisa, os agen-
tes viram que havia contra ele 
um mandado de busca e apre-
ensão em aberto por fato aná-
logo ao tráfico de drogas. 

O acusado foi detido e 
levado para a 73ª DP (Neves), 
onde ele foi preso e o caso 
registrado.

A suspeita é de que 
o homem atuaria em 
parceria com traficantes 
da região

A Justiça do Rio decidiu 
manter a condenação de um 
homem por violação sexual 
mediante fraude. A 8ª Câmara 
Criminal entendeu que ele 
enganou a vítima em um cen-
tro kardecista, onde realiza-
ria uma suposta cirurgia espi-
ritual. A identidade dele não 
foi divulgada. 

Vendo as provas do pro-
cesso, a desembargadora Eli-
zabete Alves de Aguiar enten-
deu que não houve consenti-
mento da mulher para que os 
dois tivessem relações sexuais. 
Uma das gravações feitas pelo 
réu chega a corroborar com a 
visão de Aguiar. 

A manutenção da conde-
nação do homem aconteceu 
após ele ter recorrido da sen-
tença inicial. Os advogados da 
defesa dele sustentaram que as 
provas foram apresentadas de 
forma ilegal e pediram, então, a 
absolvição dele. A magistrada 
rebateu a acusação ao afirmar 
que as imagens do crime foram 
obtidas na casa do réu, com a 
autorização judicial. 

Justiça mantém 
condenação 
de acusado 
de abusar de 
mulher em 
sessão espírita

Nearis foi 
responsável 
por decretar a 
prisão da ex-
deputada

Desembargadores negam pedido de 
defesa de Flordelis de afastar juíza

Fotos:Reprodução 

reira Filho, relator do caso na 2ª 
Câmara Criminal.

O pedido de afastamento 
de Nearis do caso foi feito pela 
defesa de Flordelis em julho. Os 
advogados chegaram a entrar 
com um habeas corpus no 
Superior Tribunal de Justiça, 

após a cassação do mandato 
da pastora, para que a magis-
trada fosse impedida de avaliar 
o pedido de prisão, feito no dia 
13 do mês passado. A solicita-
ção, no entanto, foi indeferida.

Flordelis está presa desde 
a noite do dia 13 de agosto. 

Atualmente, a pastora está na 
penitenciária Talavera Bruce, 
no Complexo e Gericinó, Zona 
Oeste do Rio. Foto obtida pelo 
EXTRA nessa terça-feira mostra 
Flordelis ao ser fichada, quando 
deu entrada no sistema prisio-
nal. A pastora aparece na ima-

gem de blusa branca e sem 
peruca.

A ex-deputada federal ainda 
recorre da decisão que determi-
nou seu julgamento pela morte 
do marido. Por isso, o júri popu-
lar da pastora ainda não tem 
data definida.
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Pintor de barcos dos famosos está 
desaparecido na Baixada Fluminense

Há 4 dias, familiares e 
amigos realizam buscas para 
encontrar o paradeiro do pin-
tor de barcos José Roberto 
Borges dos Santos, de 54 anos, 
que desapareceu, na noite do 
último domingo, após sair de 
casa, no bairro Malha Pão, em 
Belford Roxo, na Baixada Flu-
minense.

De acordo com familia-
res, José Roberto teria ido ao 
encontro de uma mulher, com 
quem, supostamente, estaria 
mantendo um relacionamento 
amoroso. O fato de ter saído 
apenas de bermuda e chine-
los, sem o aparelho celular e 
os documentos, indicavam, 
conforme a família, a possibi-
lidade de um rápido retorno, 
que, contudo, não ocorreu.

A demora de José Roberto 
chamou a atenção da família, 

Uma operação da força-
-tarefa de combate às milícias 
da Polícia Civil prendeu 17 pes-
soas, ontem, em diversas locali-
dades da Região Metropolitana 
e da Baixada Fluminense. Den-
tre os presos, está um integrante 
do grupo criminoso dominado 
por Danilo Dias Lima, o “Tan-
dera”. Durante a ação, os agen-
tes fecharam um galpão com 
mais de uma tonelada de pro-
dutos falsificados, em Belford 
Roxo. Os policiais também 
interditaram estabelecimentos 
comerciais de venda irregular 
de gás e provedores de internet.

Entre os crimes investigados 
estão exploração de atividades 
ilegais controladas pela milícia; 
cobranças irregulares de taxas de 
segurança e de moradia; instala-
ções de centrais clandestinas de 
TV a cabo e de internet (gatonet/
gatointernet); armazenamento e 
comércio irregular de botijões de 
gás e água; empresas de GNV 
ilegais; parcelamento irregu-
lar de solo urbano; exploração 
e construções irregulares, are-
ais e outros crimes ambientais; 
comercialização de produtos fal-
sificados; contrabando; descami-
nho; transporte alternativo irre-
gular; estabelecimentos comer-
ciais explorados pela milícia e uti-
lizados para lavagem de dinheiro, 
entre outras ilegalidades.

Reprodução

Polícia prende 
17 milicianos 
na Região 

Metropolitana
e Baixada

Drogas da Vila Cruzeiro 
iam abastecer comunidade 

da Região dos Lagos

PRF persegue bandidos 
e recuperam veículo 
roubado em Niterói

Reprodução

Reprodução

Com eles, os agentes apreenderam três revólveres, uma pistola, 
munição, toucas ninja e abraçadeiras utilizadas como algemas 

José Roberto Borges dos 
Santos, de 54 anos, que 
desapareceu, na noite do 
último domingo

Trabalhos em embarcações de luxo
Conhecido como exímio pin-

tor, José Roberto, de acordo com 
familiares, já trabalhou na res-
tauração de embarcações de 
luxo do cantor Roberto Carlos 
e do ex-jogador Bebeto, entre 
outras celebridades. Atual-
mente, José trabalha em uma 
oficina de grande porte, no 
município vizinho, em Quei-
mados, também na Baixada 
Fluminense. O fato de faltar 
ao serviço também teria cha-
mado atenção dos colegas, que 

fizeram contato com a família.
O caso está sendo inves-

tigado por agentes do Setor 
de Descobertas de Paradeiros 
(SDP), na Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Fluminense 
(DHFB). Apesar de a família 
apontar indícios do sumiço estar 
ligado ao suposto ‘encontro’, 
policiais informaram a amigos 
e familiares que não descartarão 
outras linhas de investigação. 
Análise de imagens de câmeras 
da região e quebra dos sigilos 

bancários e telefônicos poderão 
ser solicitados à Justiça para aju-
dar na apuração do caso.

Informações sobre o para-
deiro do pintor José Roberto 
podem ser repassadas ao Dis-
que-Denúncia (2253-1177) ou 
à DHBF, que deixa à disposição 
da população o telefone (21) 
98596-7442 (whatsapp) e res-
salta a importância da colabora-
ção com informações e denún-
cias, com garantia de total ano-
nimato.

Três criminosos foram pre-
sos na última terça-feira após 
uma perseguição em Niterói, 
na Região Metropolitana do 
Rio. De acordo com a Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), os 
suspeitos roubaram um carro 
em Petrópolis, na Região Ser-
rana, e seguiram até Niterói. 
Quatro armas foram apreen-
didas pelos agentes.

Segundo a PRF, a perse-

guição teve início na altura 
do supermercado Guanabara 
e se estendeu até a Rua São 
João.

Com eles, os agentes apre-
enderam três revólveres, 
uma pistola, munição, tou-
cas ninja e abraçadeiras uti-
lizadas como algemas. O veí-
culo era clonado e o roubo foi 
registrado na 74ª DP (São 
Gonçalo).

Policiais militares do 
Batalhão de Polícia Rodo-
viária (BPRv) prenderam, na 
última terça-feira (31), um 
homem por tráfico de drogas 
e apreenderam grande quan-
tidade de drogas em Araru-
ama, na Região dos Lagos. 
A ocorrência foi na Rodovia 
Estadual RJ-124 - Via Lagos 
- dentro de um microônibus. 

Os policiais realizavam 
uma inspeção rotineira 
e abordaram o veículo. A 
equipe suspeitou da ati-
tude do motorista e encon-
trou mais de vinte quilos 
da droga, dividido entre 
pinos de cocaína e sacolés 
de maconha.

Para a polícia, o moto-
rista confessou que a droga 
tinha saído da Vila Cruzeiro, 
no Complexo da Penha, e 
que seria entregue por ele 
na Favela Bananeiras, em 
Araruama. Segundo a PM, 
a comunidade é controlada 
por traficantes da mesma 
facção. 

O homem foi preso em 
flagrante por tráfico de dro-
gas e associação criminosa. 
Ele foi apresentado na 118ª 
DP (Araruama).

A equipe suspeitou da 
atitude do motorista e 
encontrou mais de vinte 
quilos da droga, dividido 
entre pinos de cocaína e 
sacolés de maconha

que iniciou as buscas e comu-
nicou o fato à polícia. O pin-
tor é solteiro e mora em um 
sobrado, próximo a uma das 
irmãs, que teria ouvido José 
Roberto, ao telefone, mar-

cando encontro com a suposta 
mulher, que já foi identificada 
pelos familiares e deverá ser 
ouvida pelos investigadores 
como testemunha.

“O José é muito reservado. 
Não gostava de falar sobe a 
sua vida privada. A única 
coisa que sabemos é que ele 
teria saído para encontrar uma 
mulher. Cabe à polícia investi-
gar. Estamos realizando bus-
cas em hospitais e Institutos 
de Medicina Legais da região. 
Uma das irmãs disse que o viu 
saindo com cerca de R$200 
no bolso. Por enquanto, não 
temos nada concreto para 
apontar a causa do desapa-
recimento. Vamos continuar  
buscando informações sobre o 
paradeiro dele ”, disse o vigia 
noturno Sergio Pereira, 57, 
cunhado do pintor.

O José é muito 
reservado. Não gostava 
de falar sobe a sua 
vida privada. A única 
coisa que sabemos é 
que ele teria saído para 
encontrar uma mulher. 
Cabe à polícia investigar. 

SERGIO PEREIRA, 57, CUNHADO DO PINTOR
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A Maratona do Rio já tem data para 
voltar às ruas da cidade e conta com o 
apoio da Rede Windsor Hoteis. Após um 
longo período de avaliação de protocolos 
e acompanhamento do calendário de vaci-
nação no país, a organização do festival de 
corridas celebra o retorno de sua edição 
física de 2021, que acontece entre os dias 
12 e 15 de novembro. A nova data é para 
garantir a imunização completa dos par-
ticipantes que só poderão fazer parte da 
prova se tiverem tomado a dose única ou 
as duas doses da vacina contra a Covid19 
– cujo comprovante será obrigatório. Para 
evitar aglomeração, os kits serão entregues 
em horários pré-agendados e a largada será 
em ondas para manter o distanciamento 
social. O uso de máscaras será obrigató-
rio nas arenas e áreas comuns do evento 
e opcional no percurso para os atletas.

A Maratona do Rio será o primeiro 

evento físico desse porte no Brasil a retor-
nar ao calendário. Por isso, a organiza-
ção está orgulhosa de ter preparado um 
robusto protocolo – elaborado com o corpo 
médico do evento e a empresa Prevent 
Senior Sports, chancelado pela Secreta-
ria Municipal de Saúde, Prefeitura do Rio 
e entidades oficiais de corrida – que ser-
virá de exemplo para outras provas no 
país. Todos os detalhes serão divulgados 
no Instagram da Maratona (@maratona-
doriooficial) e também poderão ser con-
sultados no site do evento (www.marato-
nadorio.com.br).

“Ficamos muito felizes em apoiar a 
Maratona do Rio ao longo de 2021. Está-
vamos presente nas provas online e agora 
não poderíamos ficar de fora da prova 
física. É uma grande satisfação contribuir 
com um evento que há anos é tão impor-
tante para a cidade, especialmente neste 

ano que a nossa Rede comemora 35 anos 
de atuação no Rio de Janeiro. Os nossos 
15 hotéis estão preparados para receber 
o público seguindo todos os protocolos 
orientados pelas autoridades de saúde”, 
afirma Vitor Almeida, gerente de Marke-
ting da Rede Windsor.

Inscrições abertas
As inscrições da Maratona do Rio 2021 

já estão abertas. Os pacotes começam a 
ser vendidos com preços promocionais de 
2019, variam entre R$100 e R$780. Os cor-
redores poderão escolher entre as provas 
de 5km, 10km, 21km, 42km ou 63km (par-
ticipando das provas de 21km + 42km). 
Quem não puder vir ao Rio de Janeiro para 
participar da prova física, terá a opção de 
participar do evento de forma virtual de 
qualquer lugar do Brasil por meio do apli-
cativo Running Heroes. 

Nesta sexta feira (03/09), às 19 h, 
o músico Jimmy Santacruz e a cantora 
Helô Toledo, apresentam no Bar Cario-
cando, na rua Silveira Martins, 139, pró-
ximo estação do Metrô Catete, um pocket 
show bastante intitulado “Homenagem a 
dois Chicos: Anysio & Buarque”.

Na ocasião, as obras musicais e lite-
rárias, de ambos, serão exaustivamente 
lembradas.
• Reservas pelo telefone:  

021- 99707 8495 ou 2557 36 46.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA,2 DE SETEMBRO DE 2021CULTURA

NICOLE BAHLS DIZ QUE CASAMENTO NÃO 
TEM VOLTA: ‘MINHA VIDA ESTÁ EM PAZ’

Nicole Bahls, 35 anos, voltou a falar sobre o fim de 
seu casamento com Marcelo Bimbi e afirmou que 
a sua decisão é definitiva, além de contar que está 
tranquila com a nova fase. “Minha vida está em 
paz, tranquila. Estou trabalhando bastante. Depois 
de oito anos casada, estou voltando a me adaptar 
à vida de solteira”, contou Nicole em entrevista.

A modelo e influenciadora falou ainda sobre 
a decisão de encerrar o relacionamento.

“Ela terminou. Por mim, nunca teria terminado. 
A mulher mais incrível que já conheci. Nunca 
irei tirar essa aliança. Nunca tive outra”.

Paolla Oliveira e Diogo Nogueira apareceram 
juntos em nova foto postada pela atriz, a 
campeã da final do “SuperDança dos Famosos” 
“Entrelaçados”, legendou a artista. No clique, a 
rainha de bateria da Grande Rio apareceu deitada 
no colo do sambista, que usava apenas o short.

Animado, o sambista entregou que o casal 
adora curtir momentos agarradinhos. “Do 
jeitinho que gente gosta!”, apontou. E assim 
como Diogo, vários amigos famosos dos dois 
interagiram. “Gosto assim!”, exclamou Paloma 
Bernardi. A atriz Dani Suzuki comemorou: 
“Meu amor... tão feliz de te ver feliz”.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUNDO DOS 
FAMOSOS

REDE WINDSOR APOIA EDIÇÃO FÍSICA  
DA MARATONA DO RIO

HORÓSCOPO

O dia pode ser pesado ou caótico, trazendo desânimo e até um 
pouco de angústia. Perceba que a solução é olhar para suas 
emoções. abraçá-las e aceitá-las, buscando ter o impulso criativo 
para se transformar. É um dia para dar voz à sua imaginação e aos 
seus sonhos, mas isso exige coragem e profundidade.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje você pode se sentir com coragem para seguir seu 
coração sem se importar com absolutamente nada. 
Apenas tome cuidado com excessos. De resto, é um bom 
dia para viver sua liberdade e focar em seus projetos e 
planos. Você pode se entregar a alguma atividade nova.

TOURO
21 abr a 20 mai

O seu intelecto, no dia de hoje, está muito poderoso. Vale a 
pena ouvir sua intuição e perceber se está fazendo as coisas 
que tanto aconselha a torto e a direito. Seja verdadeiro consigo 
mesmo. O dia pede organização e retirada de tudo que não 
serve mais ao seu caminho. Sua força de decisão está grande.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Pode ser preciso lidar com situações de conflito, caos ou atrasos. 
Tome cuidado com apegos. Pode ser preciso lidar com a necessidade 
de deixar uma situação cansativa ou de abrir mão de algo que 
não traz crescimento. Você pode ser a pessoa que leva alento e 
segurança às pessoas à sua volta, oferecendo amor e boas palavras.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Você pode se enfiar em alguma luta ou discussão hoje. 
Tome cuidado com a necessidade de ter razão. Sua energia 
está grande e você pode estar um pouco individualista, 
sem se importar muito com os outros. Tome cuidado com 
essa postura, que pode trazer muita competitividade. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje, o foco pode ser o ponto mais desafiador. As ideias podem 
brotar e você pode se sentir inspirado, mas não saber o que fazer 
exatamente com isso. Para quem conseguir manter o foco e o 
ritmo nas tarefas diárias, a vida pode tomar corpo e movimento, 
portanto existe progresso e produtividade em meio ao caos.

LIBRA
23 set a 22 out

O dia pede muito foco para que você consiga expandir 
e realizar o que deseja. Hoje você estará intenso e 
comprometido a viver o que deseja, custe o que custar. Isso 
pode causar algum desentendimento com as pessoas à sua 
volta. Os diálogos podem amenizar esses entraves.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia sugere mudanças e aperfeiçoamento. Bom dia para 
se divertir, buscar ser profundo e leal em suas relações e 
compromissos. Tome cuidado ao persistir em coisas erradas. 
O dia traz mudanças e pode existir finalização de algum ciclo, 
inclusive amoroso

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia pode trazer algumas indecisões, mas de certo que sua 
energia mental está grande. Você pode fazer algum deslocamento 
grande ou ter vontade de viajar e programar isso ou até de fazer 
alguma aventura inusitada. Pode receber mensagens inesperadas 
ou de pessoas que moram longe. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia traz parcerias e necessidade de diplomacia. Pode ter 
uma boa conversa com alguém que traz esclarecimento 
a respeito de alguma situação. Além disso, você pode 
querer aprofundar alguma relação amorosa, caso esteja 
indo bem. O amor está no ar para você.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

Tome cuidado com ideias obsessivas no dia de hoje. Você 
pode ficar muito teimoso e querendo as coisas conforme seu 
jeito apenas. Isso pode ser ruim para as relações. O lado bom 
deste dia é que você pode conseguir desapegar de situações 
muito adversas ou de lembranças ruins, traumas e medos. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você está num dia de muita flexibilidade e com grande 
poder de convencimento, inclusive pode conquistar o 
que quiser, então mantenha uma postura de sinceridade, 
senão pode se deixar levar pelo fascínio da popularidade, 
comprometendo-se mas não cumprindo depois. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

Homenagem a Dois Chicos” no Cariocando

Reprodução
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PAOLLA OLIVEIRA E DIOGO NOGUEIRA 
SURGEM ‘ENTRELAÇADOS’ EM FOTO
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Estão abertas as 
inscrições para o 
maior festival de 
corridas da América 
Latina que acontece de 
12 a 15 de novembro
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Apresentação vai 
homenagear Chico 
Anysio e Chico Buarque
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Desde dezembro de 2020 
fora do calendário de eventos 
da cidade devido à pandemia, 
a Carioquíssima prepara um 
encontro especial para a come-
moração dos seus 7 anos de 
existência. O evento, já tradi-
cional, será entre os dias 11 
e 12 de setembro (sábado e 
domingo) com o comércio de 
produtos 100% artesanais, e 
acontecerá na Praça General 
Tibúrcio, na Urca.

Ao todo serão 90 participan-
tes que estarão vendendo os seus 
produtos ao público, sem inter-
mediários. Incluindo aí exposi-
tores antigos na escalação.

“Por conta da pandemia, 
muitas pessoas entraram neste 
mercado e os mais antigos preci-
saram reviver este movimento. 
Entre eles, Mazzaropi do Baca-
lhau e Coisas do Nordeste, que 
estão nos dando o prazer de 
retornar à feira. Também tere-
mos uma homenagem a um dos 
nossos primeiros expositores, 
o Marcelo Ramos, da cerveja-

ria Complexo do Alemão, que 
faleceu recentemente, mas a sua 
esposa Gabriela estará lá ven-
dendo a sua famosa cerveja no 
Bistrô do Alemão“, diz Natha-
lie Al Jalali, produtora da Cario-
quíssima ao lado dos irmãos 
André e Marcelo Costenplatte.

Na área gastronômica, o 
público poderá esperar muita 
oferta de cerveja artesanal, 
pizza, hambúrguer, drinks da 
Barô, batidas da 021 Batidas e 

uma incrível variedade de doces 
da Amor de Brigadeiro, Doce-
ria Confeitaí e Mô Chocolates.

A estrutura da feira também 
mudou para melhor, com inves-
timentos em novo palco, equi-
pamento e banheiros, por exem-
plo. Também estão programadas 
uma exposição do fotógrafo Ary 
Kaye, que está comemorando 
20 anos de carreira, atrações 
infantis – como o “jumping” – 
e musicais, além dos tradicio-

nais DJs que garantem a trilha 
sonora. São eles: Fernandinho, 
Nino Carlo, andreriot, Costen-
platte, Paulinho Souza e Flávio 
Barros. No domingo tem estreia 
do MBB, Música Boa Brasileira, 
uma intervenção musical criada 
pela Gira Brazil que consiste 
em uma hora de música brasi-
leira apresentando novos artis-
tas, clássicos e músicas que ape-
sar de desconhecidas do grande 
público, tem uma grande qua-
lidade e possibilidades para se 
tornarem sucessos.

SERVIÇO:

Carioquíssima 7 anos
Local: Praça General 
Tibúrcio – Urca
Evento gratuito
Dias: 11 e 12 de setembro 
(sábado e domingo)
Horário: de 14h às 22h
• OBS: o evento pode 

ser cancelado ou 
adiado devido às 
condições climáticas.

O convidado de Xande de Pilares no 
próximo Xamarote é o cantor e com-
positor Moacyr Luz. A entrevista, que 
vai ao ar amanhã, dia 03 de setembro, 
às 19h, pelo YouTube, traz um bate-
-papo descontraído e muita música boa. 
Durante a conversa, gravada no res-
taurante La Copa, em Copacabana, os 
dois relembraram histórias engraçadas. 
Tudo isso acompanhado de um bom 
vinho, afinal, como Xande diz, Moa é 
um dos maiores sommeliers do samba.  

Mas antes de se tornar especialista 
na bebida alcoólica derivada da uva, 
Moacyr contou que gostava muito de 
cachaça, tanto que tomou duas gar-
rafas de aguardente  para comemorar 
a notícia de que Zeca Pagodinho iria 
gravar “Cabô, meu pai”. “Eu tomava 
muita cachaça, mas o médico disse que 
era para parar. Fiquei seis meses sem 
beber, até que falei para o médico que 
estava parecendo uma árvore, tudo pas-
sando e eu parado. Então, ele deixou 
tomar uma taça de vinho. Eu entendi 
uma caixa e estou nessa até hoje. No 

início, achava que não ia conseguir 
guardar os nomes das uvas, mas fui 
acostumando e viraram parentes pró-
ximos”, revelou Moacyr rindo.

O Xamarote foi criado no início 
do ano com transmissão pelo Insta-
gram e já recebeu convidados como 
Caetano Veloso, Sombrinha, Ferru-

gem, Délcio Luiz, entre outros.  O 
projeto surgiu após o sambista passar 
a usar o seu “camarote” (terraço do 
apartamento) ou o do amigo Andre-

zinho (do Molejo) para bater papo 
e tocar música, considerando que 
não era possível fazer isso num bar 
ou qualquer outro lugar público. A 
resenha entre os amigos passou a 
ser compartilhada com os seguido-
res e numa conversa com uma amiga, 
Xande trocou o Camarote por Xama-
rote, gostou tanto, que resolveu regis-
trar a palavra. A coisa ficou séria e 
o artista não só decidiu migrar para 
o YouTube, como fez um samba de 
abertura para o projeto, em parceria 
com André Renato. 

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 2 DE SETEMBRO DE 2021

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

XANDE DE PILARES RECEBE MOACYR LUZ NO PRÓXIMO XAMAROTE

CULTURA

Reprodução

SERVIÇO
“Xamarote”
Convidado: Moacyr Luz
Data: 03 de setembro (sexta-feira)
Horário: 19h
• Vai ao ar pelo canal de Xande 

de Pilares no YouTube - 
https://www.youtube.com/c/
XandedePilaresoOficial/
featured 

Feira Carioquíssima retorna em 
setembro em evento na Urca

Reprodução

Casa D’Samba é a opção de 
lazer com atrações no final de 

semana, em Madureira
Um final de semana com muito samba é 

sempre uma boa pedida. A Casa D’Samba 
proporciona três dias de pura raiz aos 
amantes deste clássico carioca. Locali-
zada em Madureira, ao lado da quadra 
da Portela, o local traz diversas opções 
para você ter algumas horas de lazer e 
diversão.

A sexta-feira começa com um samba 
de raiz na voz de Renato Dhimurier, às 
19h. Já no sábado rola aquela roda de 
samba com os Filhos de Madureira com 
Wallace Porto e Camarão Neto, às 21h. 

O domingão encerra com o Grupo Resso-
nância naquele horário pós almoço para 
curtir com a família, às 15h.

Evidenciando sempre a cultura do 
samba e suas raízes, a Casa D’Samba 
possui também a venda de roupas no 
local. Peças estampadas com escolas de 
samba e também cotidianos do carioca.  
O restaurante reúne gastronomia, música 
e moda em um só lugar. A Casa fica loca-
lizada na Rua Clara Nunes, 61 ao lado da 
quadra da Portela, em Madureira, e abre 
todos os dias, a partir das 17h.

A Casa fica 
localizada na Rua 
Clara Nunes, 61

Reprodução

Os moradores e frequen-
tadores de Cabo Frio, muni-
cípio da Região dos Lagos do 
Rio de Janeiro, terão um atra-
tivo a mais no próximo verão. 
A partir de então, será possível 
aos interessados conhecer as 
famosas Dunas do Peró a pé 
ou utilizando bugre ou qua-
driciclo, com demarcação de 
circuitos independentes para 
não degradar as áreas de pre-
servação permanente locais.

O anúncio foi feito 
pelo secretário de Turismo 
da cidade, Carlos Cunha. 
Segundo ele, o município 
pediu autorização ao Insti-
tuto Estadual do Ambiente 
(Inea), uma vez que as dunas 
estão localizadas na Área de 
Proteção Ambiental do Pau-
-Brasil. Vale ressaltar que só 
poderão operar no local veí-
culos previamente cadastra-
dos na Prefeitura de Cabo Frio.

Cunha também informou 
que, até o final de novem-

bro, ficará pronto o segundo 
trecho da Trans Cabo Frio, 
entre a Ogiva (Porto Veleiro) 
e o Morro do Vigia, no Peró. 
Ao todo, o circuito de cami-
nhada terá 53km de extensão, 
de Arraial do Cabo até Barra de 
São João (Casimiro de Abreu).

O Pontal do Peró também 
está ganhando uma trilha sen-
sorial. De acordo com o secre-
tário, 2.500 atletas estão ins-
critos para o Rei e Rainha do 
Mar, maior festival de águas 
abertas do Brasil, que será rea-
lizado no Peró nos dias 11 e 
12 de setembro.

E as novidades não param 
por aí. Ainda segundo Car-
los Cunha, ainda em 2021, 
a Praia do Peró terá o Cen-
tro de Informações Turísti-
cas, que também servirá de 
apoio para as equipes da Ban-
deira Azul, Guarda Munici-
pal, Guarda Marítima e Pos-
turas. No verão, o Peró terá 
uma Arena de esportes.

Carioquíssima realiza sua 
primeira edição em 2021 para 
comemorar 7 anos de existência

Entrevista vai 
ao ar amanhã

Dunas do Peró, em Cabo Frio, 
terão circuito para pedestres, 

bugres e quadriciclos

Reprodução

Reprodução
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A
s agências do Ins-
tituto Nacional 
do Seguro Social 
(INSS) passam a 

contar com uma supervisão 
periódica do retorno ao aten-
dimento presencial.  

A portaria que prevê a 
implementação do serviço 
Supervisão das APS - Retorno 
Gradual e Seguro foi puli-
cada em 13 de agosto, mas 
só começa a valer ontem.

O primeiro ciclo de super-
visão deve acontecer entre os 
dias 1º e 31 de outubro. As 
ações serão bimestrais, com 
duração de 30 dias cada. 
Enquanto houver a pande-
mia, funcionários do INSS 
vão atuar, durante o horário 
de atendimento ao cidadão, 
verificando os fluxos e pro-
cedimentos realizados pelos 
servidores e segurados.

No início da pandemia, 
em março do ano passado, 
todos os serviços do INSS 
que eram realizados presen-
cialmente foram suspensos. 
A medida foi tomada levando 
em consideração também os 
fatores de risco do público 

atendido, em geral pessoas 
idosas ou portadoras de 
alguma doença.

Desde então, alguns ser-
viços presenciais vêm sendo 
retomados gradualmente, 
embora seja necessário sem-
pre fazer o agendamento 
prévio, que pode ser feito 
pela central telefônica 135. 
Quem não conseguir agen-
dar pelo telefone, pode fazê-
-lo na agência da Previdência 

Social mais próxima.
Em julho, por exemplo, 

foram incluídos mais 12 ser-
viços no rol de atendimento 
especial presencial, mediante 
agendamento prévio. São eles:

• apresentar contestação 
de NTEP (Nexo Técnico Epi-
demiológico Previdenciário);

• atendimento solicitado 
por portadores de necessi-
dades especiais: maiores de 
80 anos de idade, deficiência 

auditiva ou visual;
• órgão mantenedor invá-

lido impossibilitando a solici-
tação de serviços;

• requerimento concluído 
sem atendimento ao solici-
tado, relacionado a falha ope-
racional não vinculada à aná-
lise do direito;

• consulta à consignação 
administrativa;

• ciência do cidadão refe-
rente à necessidade de ins-

crição no CadÚnico; solici-
tar retificação de CAT (Comu-
nicação de Acidente do Tra-
balho);

• parcelamento ou impug-
nação à cobrança adminis-
trativa do MOB Presencial 
(Monitoramento Operacio-
nal de Benefícios Presencial);

• pensão especial vitalícia 
da pessoa portadora da sín-
drome da Talidomida;

• pensão mensal vitalícia 

do seringueiro e seus depen-
dentes;

• pensão especial das víti-
mas de hemodiálise de Caru-
aru;

• impossibilidade de infor-
mação ou de conclusão da soli-
citação pelos canais remotos.

Outros serviços que já se 
encontravam disponíveis para 
agendamento do atendimento 
presencial são:

• perícia médica;
• cumprimento de exigên-

cias (digitalização e conferên-
cia por servidor de documen-
tos originais);

• serviço social;
• reabilitação profissional;
• justificação administra-

tiva;
• justificação judicial;
• atendimento relacionado 

ao Monitoramento Operacio-
nal de Benefícios; e

• entrega de documentos 
por convocação.

• realizar Prova de Vida 
(situações excepcionais não 
realizadas pelo banco)

• retirada de Histórico de 
Atendimento de chat ou Cen-
tral 135

SERVIÇO

Alerj aprova convocação de aprovados nos 
concursos da Polícia Militar nos anos de 2013 e 2014

Oito anos após a seleção, aprovados 
nos concursos para o Curso de Forma-
ção de Soldados da Polícia Militar rea-
lizados em 2014 e 2013 poderão final-
mente ser convocados. A Assembleia 
Legislativa do Rio de Janeiro aprovou 
em segunda discussão, ontem, o pro-
jeto de lei 2.614-A/21, que autoriza 
o governo do Estado a chamar todos 
os remanescentes. O texto depende 
agora de sanção do governador Cláu-
dio Castro (PL), que tem até 15 dias 
para analisar a medida.

De autoria dos deputados Bruno 
Dauaire (PSC), Martha Rocha (PDT), 
Rodrigo Amorim (PSL) e Vandro 
Família (SDD), o projeto contempla 
os candidatos que, até a data da inscri-
ção dos certames, tinham 35 anos de 
idade. Uma emenda ao texto original 
estabeleceu ainda que o chamamento 

só ocorrerá se houver vagas rema-
nescentes não ocupadas por mulhe-
res, conforme estabelecido pela Lei 
8.382/19. A norma autoriza o Poder 
Executivo a ocupar vagas remanes-
centes destinadas aos aprovados do 

sexo masculino, quando o número de 
aprovados não atingir o total de pos-
tos disponíveis para ocupação ime-
diata, para candidatas do sexo femi-
nino que tenham obtido a pontuação 
mínima exigida.

Projeto de lei foi aprovado 
em segunda discussão

Emenda será 
colocada em pauta 
dentro de 15 dias

Reprodução

Reprodução

Medida já entrou em vigor 
e permanecerá enquanto 
houver pandemia

Reprodução
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AmBev abre inscrições para mais de 300 
vagas em programas de estágio e trainee

A Ambev abriu as inscri-
ções para seus os programas 
de Estágio, Trainee e Repre-
senta 2022, exclusivo para 
estudantes pretos. A cerve-
jaria oferece mais de 300 vagas 
para as suas unidades em todo 
o país. O processo seletivo, 
que não exige teste de inglês e 
não possui limitação de curso, 
será 100% on-line. Os interes-
sados podem se inscrever até 
o dia 14 de setembro pelo site.

“Além de ser uma das pou-
cas empresas do mercado que 
oferecem feedback concreto e 
robusto em todas as etapas do 

processo, a Ambev também 
não exige os testes de inglês, 
para tornar os programas mais 
inclusivos. A companhia tam-
bém não limita a escolha dos 
candidatos por faculdade ou 
curso. As vagas são para talen-
tos de todas as gerações e que 
queiram se desenvolver nos 
mundos de Finanças, Tecnolo-
gia, Negócios, Supply e Logís-
tica”, informa a empresa em 
nota.

“Procuramos pessoas que 
vibrem nossa cultura, que não 
tenham medo de arriscar, 
questionar e que ousem enca-

rar o desafio de se conhecer, 
se desenvolver e, junto com 
o nosso time, construir uma 
empresa que cresce de forma 
sustentável. Buscamos pes-
soas que entreguem o presente 
construindo e transformando 
o futuro. Talentos diversos, 
com sede de aprender, conec-
tar e realizar. É isso que faz a 
nossa geração ser além dos 
rótulos”, comenta Nathalya 
Crisanti, gerente de Atração 
da Ambev.

As seleções para o Trainee 
Ambev acontecem duas vezes 
ao ano, uma em cada semes-

tre. Além das já tradicionais 
vagas para as áreas de Busi-
ness, Supply e Tech, a empresa 
incorporou, pela primeira vez, 
vagas exclusivas para a área 
de Logística.

Já o Programa de Estágio, 
vai selecionar jovens poten-
ciais ainda em período de for-
mação para prepará-los para 
assumir desafios na Ambev 
quando tiverem concluído 
seus cursos. Assim como o 
Trainee, o processo ocorre às 
cegas para os talentos não 
serem avaliados por idade, 
gênero, curso ou faculdade. 

Agências do INSS passam a ter 
supervisão de atendimento presencial

Câmara fará emenda 
em trechos da PLC 
sobre Novo Regime 
Fiscal que afetam 

direitos dos servidores
A Câmara do Rio, junto 

com a prefeitura, vai elabo-
rar uma emenda ao Projeto 
de Lei Complementar (PLC) 
04/2021, sobre o Novo Regime 
Fiscal da cidade, para retirar 
trechos do texto que afetam 
direitos dos servidores muni-
cipais. Os alvos são dois: o 
inciso dez do artigo 21, que 
suspende por dois anos, a par-
tir de 1º de janeiro de 2022, a 
contagem de tempo para con-
cessão de anuênios, triênios, 
quinquênios, licenças-prêmio, 
licença especial, progressão e 
promoção funcional na car-
reira; e o inciso um do artigo 
22, que proíbe vantagem, 
aumento, reajuste ou ade-
quação de remuneração para 
agentes públicos, exceto boni-
ficação estipulada em acordos 
de resultado e meritocracia; 
dependendo da classificação 
da avaliação final do Novo 
Regime Fiscal.

De acordo com o vereador 

Carlo Caiado (DEM), presi-
dente da Câmara, a emenda 
será colocada na pauta da 
Casa junto com o projeto de 
lei, o que deve acontecer den-
tro de dez a 15 dias. O texto 
será assinado por quase todos 
os vereadores, como coauto-
res, e pelo governo.

O PLC 04/2021 estabelece 
metas e ações a serem adota-
das de acordo com a situa-
ção financeira do município 
dentro da chamada Capaci-
dade de Pagamento (Capag), 
uma classificação feita pelo 
Governo Federal com base 
em critérios como endivida-
mento, poupança e liquidez 
da gestão municipal. Esse con-
ceito pode variar de D até A, 
nota que é usada para classi-
ficar, por exemplo, financia-
mentos que a União concede 
aos municípios. O município 
do Rio, que já teve a classifi-
cação B, atualmente se encon-
tra na categoria C. 
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Pelé foi internado na última terça-feira (31) no hospital 
Albert Einstein, em São Paulo. A assessoria de imprensa 
do ex-craque do futebol mundial informou que a ida à uni-
dade de saúde foi para a realização de exames de rotina. 

Outro fato que chamou bastante a atenção, foram 
os boatos que o Rei do Futebol havia ‘desmaiado’, mas 
a própria assessoria do ex-jogador desmentiu tal fato. 
Por conta da pandemia da covid-19, Pelé não conse-
guiu realizar seus exames de rotina antes.

“Pessoal, eu não desmaiei e estou muito bem de 
saúde. Fui fazer meus exames de rotina, que não havia 
conseguido fazer antes por causa da pandemia. Avi-
sem que eu não jogo no próximo domingo”, falou nas 
redes sociais.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 2 DE SETEMBRO DE 2021 ESPORTES

A 
dupla Alison e 
Álvaro, do vôlei 
de praia, anun-
ciou o encerra-

mento da parceria. Juntos 
desde maio de 2019, os bra-
sileiros terminaram a Olim-
píada de Tóquio na quinta 
colocação, após caírem nas 
quartas para a dupla da Le-
tônia Plavins e Tocs.

Em comunicado, os atle-
tas trocaram elogios e ressal-
taram a amizade e o respeito.

“O vôlei de praia se acos-
tumou a ver duplas acabarem 
por brigas, por desgastes pes-
soais. Eu só posso agrade-
cer ao Alvinho pelo tempo 
que jogamos juntos, por ter 
acreditado no projeto e pela 
oportunidade de disputar-
mos as Olimpíadas. Agora 
seremos rivais, mas apenas 
isso. Alvinho não é apenas 
um grande jogador, mas tam-
bém um grande homem, um 
grande profissional, criamos 
uma amizade muito forte, 
uma relação de respeito e 
isso vai permanecer”, afir-
mou Alison.

Alison e Álvaro ficaram 

em quarto no ranking mun-
dial de 2020. Juntos, con-
quistaram títulos como os 
das etapas de Kuala Lumpur 
(Malásia) e Espinho (Por-
tugal), além dos vice-cam-

peonatos dos torneios de 
Viena (Áustria) e Moscou 
(Rússia) no Circuito Mun-
dial 2019. Na etapa de Can-
cún, em 2021, ficaram com 
o bronze.

“Aprendi muito ao lado 
do Alison, foi um período de 
muitos aprendizados e uma 
experiência única, especial, 
que foi disputar as Olimpí-
adas. Tivemos muitas ale-

grias, formamos uma dupla 
forte, comprometida, e saio 
para novos desafios como um 
jogador diferente, mais expe-
riente e maduro. Quero agra-
decer também à toda a equipe 

pela forma como me acolhe-
ram e por tudo que fizemos 
juntos. Durante esse tempo 
juntos, eu e Alison constru-
ímos uma amizade sólida, 
vivemos muitos momen-
tos juntos, e o mais impor-
tante é o respeito que temos 
um pelo outro”, comentou 
Álvaro Filho.

Terceira dupla a 
anunciar separação

Alison e Álvaro foram a 
terceira das quatro duplas 
brasileiras que disputaram 
o torneio no vôlei de praia 
a anunciar o encerramento 
da parceria. Ana Patricia e 
Rebecca e Evandro e Bruno já 
haviam tornado público que 
tomariam caminhos opostos 
ao longo da última semana.

Com um curto ciclo olím-
pico à frente até Paris-2024, 
haverá a tradicional “dança 
das cadeiras” na modalidade, 
com a formação de novas 
parcerias. Em Tóquio, o Bra-
sil terminou sem medalha 
pela primeira vez na histó-
ria da modalidade em Jogos 
Olímpicos.

Reprodução

Vôlei de praia: Alison e Álvaro encerram 
dupla após disputa da Olimpíada de Tóquio

Assessoria de Pelé 
desmente internação 

por desmaio
Segundo assessoria, 
Pelé realiza exames 
de rotina no hospital 
Albert Einstein, 
em São Paulo
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É ouro para o Brasil mais 
uma vez! Maria Carolina San-
tiago venceu ontem os 100m 
peito SB12 (para atletas com 
deficiências visuais) e con-
quistou sua quinta medalha 
na Paralimpíada de Tóquio, e 
a terceira dourada na edição. 
Ela ainda quebrou o recorde 
paralímpico com 1m14s89.

A prata ficou com a russa 
Daria Lukianenko (1m17s55), 
e o bronze com a ucraniana 
Yaryna Matlo (1m20s31). A 
outra brasileira na prova, Luci-
lene Sousa bateu em quinto, 
com o tempo de 1m30s25.

Em sua primeira paralim-
píada, a atleta de 36 anos se 
torna o maior nome brasileiro 
em Tóquio. A pernambucana 
quebrou um jejum de 17 anos 
sem ouros femininos na nata-
ção, E se torna a maior meda-
lhista do Brasil em uma única 
edição dos Jogos.

Nesta quarta, ela fechou 
sua participação nas Paralim-
píadas com três ouros, uma 
prata e um bronze em seis pro-
vas. Sua última conquista fez 
ainda o Brasil alcançar o total 
de 15 ouros, superando a cam-
panha da Rio-2016.

Paralimpíada: Carol 
Santiago conquista seu 
terceiro ouro e se torna 
o maior nome do Brasil 

em Tóquio

Em comunicado, os atletas 
trocaram elogios e ressaltaram 
a amizade e o respeito

Desde 2010, apenas três dos 
17 vendidos ultrapassaram o 
número centenário de parti-
das no profissional - o zagueiro 
Luan e os volantes Allan e 
Romulo. Arthur Salles, nego-
ciado com o belga Lommel SK 
na terça-feira, foi o 14º a dei-
xar São Januário precocemente.

Nos últimos anos, o mer-
cado da bola passou a ter como 
protagonistas atletas jovens. É 
cada vez mais difícil para os clu-
bes brasileiros resistir às inves-
tidas estrangeiras por suas pro-
messas e, obviamente, o Vasco 
está dentro deste contexto. Se 
o recorte for reduzido para 50 
jogos, Arthur Sales foi o nono a 

ser vendido sem atingir a marca.
A dificuldade financeira 

do Vasco é outro motivo que 
explica a situação. Em 2021, 
por exemplo, com a redução de 
receita provocada pelo rebaixa-
mento, negociar atletas ganhou 
mais importância para equili-
brar as contas. As negocia-
ções de Talles Magno e Arthur 
Sales somaram R$ 57 milhões 
- o orçamento previu R$ 82 
milhões em venda de direitos 
de jogadores.

Na negociação de Arthur 
Sales, o Vasco manteve 20% dos 
direitos. O clube corre o risco 
de ter 30% do valor penhorado 
pela Justiça.

Arthur Sales é o 14º jogador formado na base a ser 
vendido com menos de 100 jogos pelo Vasco na década

Maria Carolina 
Santiago

Reprodução

Arthur Sales

Reprodução
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Flamengo decide mandar jogo contra o 
Grêmio, pela Copa do Brasil, em Brasília

A decisão da direto-
ria rubro-negra foi tomada 
mesmo com o prefeito do 
Rio de Janeiro, Eduardo Paes, 
tendo cogitado a possibilidade 
de liberar público no Mara-
canã. O jogo está marcado 
para o dia 15 de setembro.

No jogo de ida, o Flamengo 
goleou o Grêmio por 4 a 0 em 
Porto Alegre. A equipe pode 
perder por até três gols de dife-
rença que se classificará para 
as semifinais da Copa do Bra-
sil. Em Brasília, o clube pode 
usar até 30% da capacidade 
do estádio Mané Garrincha - 
cerca de 20 mil pessoas-, com 
base em decisão favorável do 
STJD, que libera público em 
praças que assim o permitam.

Em entrevista coletiva 
nesta quarta-feira, Paes afir-

mou que havia um pedido 
do Flamengo para o jogo no 
Maracanã, mas deixou claro 
que nada estava definido.

“Tem um pedido do Fla-
mengo para realizar o jogo 
contra o Grêmio. Se vocês 
verem os decretos, permiti-
mos eventos, mas atendidas 
as pré-condições. Vamos ana-
lisar, a secretária de saúde vai 
dar sua resposta final. Pode ou 
não pode? No último jogo já 
permitimos, mas o Flamengo 
disse que 10% era pouco. Ima-
gino até que possa liberar um 
pouco mais”, afirmou Paes.

O elenco do Flamengo se 
reapresenta na tarde desta 
quarta-feira. O time inicia a 
preparação para enfrentar o 
Palmeiras, no próximo dia 12 
de setembro, em São Paulo.

Reprodução

A partida entre Flamengo e 
Grêmio será disputada no 
estádio Mané Garrincha

Com fim da janela europeia, Botafogo revê opções
e prega paciência em conversas com Rafael Navarro

Na negociação com Rafael 
Navarro, o Botafogo prega paci-
ência para avaliar o terreno e 
não desiste de segurar um dos 
destaques do time na tempo-
rada. Com a janela europeia 
praticamente fechada, o clube 
reavalia as opções na mesa de 
negociações, mas ainda se vê 
em desvantagem pela corrida 
contra o tempo.

Além da permanência de 
Chay e de duas promessas da 
base, a chance de Navarro seguir 
o mesmo caminho aumentou. 
O Botafogo não recebeu qual-
quer proposta pelo jogador. E 
a janela já fechou nos princi-
pais centros da Europa, entre 
eles a Bélgica, onde o estafe do 
atacante tinha a esperança de 
vê-lo jogar ainda em 2021. No 

Velho Continente, ainda estão 
abertas janelas de países como 
Rússia, Ucrânia e Turquia.

Agora que as opções para 
saída imediata diminuíram, o 
clube quer voltar à mesa de 
negociações com mais calma 
para tentar virar o jogo. A pro-
posta de renovação segue de pé, 
mas não alcançou os números 
que o atleta pretende receber.

Reprodução

Navarro é artilheiro 
do Botafogo na 
temporada

CHILE X BRASIL: ELIMINATÓRIAS DA COPA DO MUNDO
O Chile enfrenta a Seleção Brasileira hoje, 02 de setembro, às 22h, pelas Eliminatórias 

da Copa do Mundo. O jogo será transmitido pelos canais TV GLOBO e SPORTV.

Reprodução

Negociação em andamento
Navarro tem contrato até o 

fim do ano e está livre para defi-
nir o futuro a partir de 2022. 
Pelo lado do atleta, há gratidão 
pelas oportunidades e pelo cres-
cimento em pouco tempo de 
clube, mas ao mesmo tempo, 
também há queixa porque a pro-

cura não aconteceu antes, ainda 
durante a temporada passada, 
para definir um plano de car-
reira enquanto estava na base.

A diretoria negocia com o 
jogador e seus agentes desde 
março deste ano, mas atual-
mente a pedida salarial está fora 

da realidade financeira do Bota-
fogo. Apesar de tentar entrar 
num consenso, clube e empre-
sário não chegam a um acordo 
e internamente escuta-se que 
dirigentes de outros clubes pro-
curaram o Botafogo para dizer 
que Navarro foi oferecido.


